

Le peuple le plus theocratique de l'antiquite

Par **WassimElKallab**, le **07/01/2014** à **01:19**

Bonsoir,

Cette question se pose dans les debats juridiques de l'histoire des institutions, quel est le peuple le plus theocratique de l'antiquite, entre les egyptiens, les hebreux, les mesopotamiens

Je suis tempte de repondre les hebreux car toutes leurs actions etaient guidees par yahwe, le pentateuque est d'origine divine, le decalogue aussi, les hebreux possedent des prophetes vivants qui sont au cote des rois etc...

Mais aussi les egyptiens, car le pharaon etait clairement percu comme la reincarnation d'horus, puis comme le fils de Ra, puis comme un dieu tout carrement

Je voudrais une opinion qui trancherait ce debat,

Je vous remercie d'avance

Bonne soiree